

Obstrucciones móviles e impedimentos sueltos

Kendall Dunovant / Francisco Rivera, Departamento de Reglas de la USGA

Uno de los principios fundamentales de las Reglas de Golf es que juegas en el campo tal como lo encuentras, pero a veces, encuentras cosas en el campo cerca de tu bola de golf que simplemente no están destinadas a ser parte del desafío del juego. Los impedimentos sueltos y las obstrucciones móviles se incluyen en esa categoría de artículos. Debido a esto, puede removerlos en la mayoría de los casos.

¿Cuál es la diferencia entre impedimentos sueltos y obstrucciones móviles?

Los impedimentos sueltos son objetos naturales no adheridos, como piedras, hierba suelta, hojas, ramas, agujas de pino, grupos de tierra compactada (incluidos tapones de aireación), etc. Otras cosas que entran en esta categoría son animales muertos y desechos de animales, además de gusanos, insectos, y otros animales similares, así como los montículos y las redes que construyen (por ejemplo, moldes de gusanos y telarañas).

Es importante tener en cuenta que hay algunas cosas que parecen cumplir con la definición de impedimento suelto, pero en realidad no se consideran impedimentos sueltos según las Reglas. La arena, el tierra suelta, el rocío, las heladas y el agua no son impedimentos sueltos. La nieve y el hielo natural (que no sean heladas) se tratan como impedimentos sueltos o como agua temporal (cuando está en el suelo), a su elección. Esto significa que puede eliminar la nieve y el hielo natural, o tomar un alivio gratuito, según la situación y lo que prefiera.

Un objeto natural tampoco es un impedimento suelto si está adherido o creciendo, si no puede sacarse fácilmente del suelo o si se pega a la bola. Las Reglas le permiten mover un objeto natural para ver si está suelto antes de quitarlo. Si elige hacer esto y descubre que el objeto natural está creciendo o unido (lo que significa que no es un impedimento suelto), debe permanecer unido y regresar lo más cerca posible a su posición original.

Las obstrucciones móviles son objetos artificiales que se pueden mover con un esfuerzo razonable y sin causar daños a la obstrucción o al campo. Algunos ejemplos de obstrucciones móviles son rastrillos de búnker, una lata de refresco, la mayoría de las apuestas en el área de penalización y la toalla de otro jugador que se ha dejado caer en el campo.

La forma más fácil de distinguir un impedimento suelto de una obstrucción móvil cuando encuentra un objeto en el campo es preguntarse cómo se hizo el objeto. Si es un objeto natural, es probable que sea un impedimento suelto, y si está hecho por un humano, es probable que sea una obstrucción móvil.

Eliminar impedimentos sueltos y obstrucciones móviles

¡Uno de los principales cambios en las Reglas de Golf de 2019 fue la capacidad de eliminar impedimentos sueltos en cualquier parte del campo de golf, incluso en bunkers y áreas de penalidad! Del mismo modo, las obstrucciones móviles se pueden eliminar en cualquier lugar dentro o fuera del campo sin penalidad.

No hay forma requerida de eliminar un impedimento suelto o una obstrucción móvil. Las Reglas dan ejemplos de formas de moverlas: usando una mano, un pie, un palo u otro equipo, pero puede hacerlo de la manera que le resulte conveniente. Una idea errónea común es que se le exige que marque el punto de la pelota antes de mover una obstrucción móvil. Si bien es una práctica común hacerlo, no es un requisito. No hay penalidad si hace que su bola se mueva en el proceso de eliminar una obstrucción móvil, pero debe reemplazarla en su lugar original.

Es importante tener cuidado al eliminar un impedimento suelto; Si mover un impedimento suelto hace que su bola se mueva, usted recibe un golpe de penalidad y debe reemplazar la bola en su lugar original. Sin embargo, no hay penalidad si accidentalmente hace que su bola se mueva mientras elimina un impedimento suelto cuando su bola está en el green.

Conclusión

Las Reglas dan a los jugadores mucha libertad para eliminar impedimentos sueltos y obstrucciones móviles. Cuando vea un objeto en el suelo que puede interferir con su golpe, saber qué es ese objeto y qué es y qué no puede hacer con él según las Reglas puede ayudarlo a navegar mejor su próximo golpe.

Para obtener más información sobre impedimentos sueltos y obstrucciones móviles, consulte la Regla 15.

Videos opcionales para usar con el artículo: todo incluido en el sitio de Apoyos sobre las Reglas de Golf en español:

- Reglas del golf explicadas: [impedimentos sueltos](#)
- Reglas del golf explicadas: [obstrucciones móviles](#)